



Photo: Nations Unies

ELECTION À LA PRÉSIDENTIE DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES NATIONS UNIES

Mme Vijaya Lakshmi Pandit, de l'Inde, élue Présidente de la huitième session de l'Assemblée générale des Nations Unies, reçoit le marteau des mains du Président sortant, M. L. B. Pearson. M. Dag Hammarskjöld (debout à gauche), Secrétaire général des Nations Unies.

M. D. M. Johnson, représentant permanent du Canada aux Nations Unies, à New-York.

Le Dr George F. Davidson, sous-ministre du Bien-être social.

Représentants suppléants

M. Alan MacNaughton, député.

M. G. S. Patterson, consul général du Canada à Boston.

Madame A. L. Caldwell, membre du

Conseil des Directeurs de l'Office national du Film.

M. Stuart Hemsley, du ministère des Affaires extérieures.

M. G. B. Summers, C.R., du Ministère des Affaires extérieures.

La délégation a pour conseillers des fonctionnaires détachés de l'administration centrale du ministère des Affaires extérieures ou de la délégation permanente du Canada aux Nations Unies.

Le Canada et les Nations Unies 1952-1953

Le Canada et les Nations Unies 1952-1953 est le septième d'une série de rapports publiés par le ministère des Affaires extérieures. Ces rapports ont trait à tous les aspects de l'activité des Nations Unies et de leurs institutions spécialisées, mais il va de soi qu'une place spéciale y est réservée à la participation du Canada. A l'exception de l'article sur la Corée, qui conduit le lecteur jusqu'au jour de la signature de l'armistice (26 juillet), le présent volume embrasse la période du 1^{er} juillet 1952 au 30 juin 1953.

Dans un court avant-propos, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures souligne que le succès de l'intervention des Nations Unies en Corée revêt une importance dépassant le plan militaire et qu'il ne constitue pas par lui-même la paix,

mais tout au plus une possibilité de l'instaurer.

Le rapport étudie à fond diverses autres questions de grande importance qui se sont posées pendant la période considérée: choix d'un nouveau Secrétaire général pour succéder à M. Trygve Lie; discussion de la politique du Secrétariat à l'égard de son personnel; conflits de races et problèmes des colonies, qui ont longuement retenu l'attention de la septième session de l'Assemblée générale. En outre, il expose succinctement l'état actuel de l'action soutenue des Nations Unies dans les domaines économique, social, juridique et culturel; une section est consacrée aux finances et aux aménagements budgétaires des Nations Unies et des institutions spécialisées.